
６ 月 定 例 会 一 般 質 問 

 

平成２７年６月１９日（金） 

発言 

順序 
発 言 者 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

１ 髙橋 昭弘 

【一括質問】 

１ 子ども達の豊かで確かな学びのために 

(1) 教職員の定数改善と多忙解消について 

  ア 教職員の多忙化対策について 

  イ 「勤務時間と時間外勤務の状況」の活用に

ついて 

  ウ 病気休職者について 

  エ 業務削減について 

  オ 中学校の部活動について 

  カ スクールソーシャルワーカーについて 

  キ 定期健康診断時の補助員について 

(2) 学校における集団フッ素洗口について 

(3) 貧困の連鎖解消について 

  ア 就学援助の対象者について 

  イ 就学援助の対象拡大について 

  ウ 給付型奨学金制度について 

(4) 山形の「ものづくり」の継承発展について 

２ 市南部への施設建設について 

(1) 屋内型遊戯施設について 

(2) 屋内型スポーツ施設について 

３ 地域の“居場所”づくりについて 

(1) 地域の新しい居場所について 

(2) インフォーマルサービスを提供する事業所に

ついて 

４ 投票率向上のための取組について 

５ その他 

市     長 

教 育 長 

選挙管理委員長 

関 係 部 長 
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発言 

順序 
発 言 者 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

２ 松田 孝男 

【一括質問】 

１ 蔵王山とその他の防災対策について 

 (1) 避難計画の内容と今後の対策について 

 (2) 防災ラジオの導入について 

２ 道の駅について 

(1) 設置場所について 

 (2) 施設の内容について 

３ 市立図書館の整備拡充について 

(1) 館外施設の拡充について 

 (2) 館内設備の拡充について 

ア 施設の老朽化対策について 

  イ マナー向上対策について 

 (3) 利便性の向上への課題 

ア 休館日と開館時間の変更について 

  イ 図書館向けデジタル化資料送信サービスに 

ついて 

４ その他 

(1) ２４時間健康・医療相談サービスについて 

 (2) 中核市移行について 

市 長 

教  育  長 

関 係 部 長 

３ 仁藤  俊 

【一括質問】 

１ 中心市街地活性化の状況について 

 (1) 「中心市街地活性化基本計画」による経済集

客効果について 

 (2) 七日町第五ブロック南地区の開発状況につい

て 

(3) 街なか居住民への対策について 

２ 公共交通・バス交通の活用について 

 (1) コミュニティバス西部循環線の利用促進につ

いて 

(2) バス停留所の増設について 

 (3) バス停留所の整備について 

(4) 外国語表記について 

 (5) コミュニティバス東部循環線について 

(6) 公共交通の今後の展開について 

３ 街なかの居住推進策による賑わい創出について 

(1) 複合施設の建設推進について 

市 長 

 


